

## ABSTRAK

Agus Setia Irfandi, 2024, *Implementasi Program Prioritas Islamic Boarding School Darussalam Dalam Pembinaan Karakter Peserta Didik MAN 1 Pamekasan*, Skripsi, Program Studi Manajemen Pendidikan Islam, Fakultas Tarbiyah, Pembimbing Dr. Abdul Aziz, M.Pd.I

**Kata Kunci:** Islamic Boarding School, Pembinaan Karakter

Implementasi program prioritas islamic boarding school merupakan suatu penerapan sistem atau program yang akan di kembangkan terhadap siswa dalam membimbing kehidupan kearah yang lebih baik. Pelaksanaan ini untuk melatih siswa dalam mengembangkan pola tingkah laku yang kurang baik menjadi lebih baik. Pelaksanaan program prioritas islamic boarding school yang dilakukan oleh MAN 1 Pamekasan sudah cukup baik. Dikarenakan dalam pelaksanaan program ini untuk membina karakter santri melibatkan pihak sekolah seperti guru, kepala sekolah.

Pelaksanaan program prioritas islamic boarding school di MAN 1 Pamekasan ada program harian, mingguan, bulanan, dan program tahunan. Berdasarkan hal tersebut maka ada tiga permasalahan yang menjadi kajian pokok dalam penelitian ini, yaitu: *pertama*, bagaimana implementasi program prioritas islamic boarding school darussalam dalam pembinaan karakter peserta didik MAN 1 Pamekasan. *Kedua*, apa saja faktor pendukung dan penghambat dalam program prioritas islamic boarding darussalam dalam pembinaan karakter peserta didik MAN 1 Pamekasan. *Ketiga*, bagaimana evaluasi dari program prioritas islamic boarding school darussalam dalam pembinaan karakter peserta didik MAN 1 Pamekasan.

Penelitian ini menggunakan pendekatan penelitian kualitatif, dan jenis deskriptif. Sumber data diperoleh melalui proses wawancara, observasi, dan dokumentasi, informannya adalah kepala sekolah, guru, pimpinan ma'had, dan juga siswa. Sedangkan pengecekan keabsahan data dilakukan melalui perpanjangan pengamatan, triangulasi. Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa: *pertama*, dalam implementasi program prioritas islamic boarding school darussalam dalam pembinaan karakter peserta didik MAN 1 Pamekasan. Lembaga atau ma'had mengadakan sebuah program pembinaan dengan cara memberikan pelatihan program-program seperti program harian yaitu sholat berjemaah, sholat sunnah tahajjud, dhuha, membaca al-qur'an serta belajar mandiri. Program prioritas mingguan, bimbingan bahasa Arab, bahasa Inggris, bimbingan tahfidz, tilawah, istighasah bersama serta bimbingan praktis kajian kutub utara turost. Program prioritas bulanan yaitu khotmil qur'an, sedangkan program prioritas tahunan meliputi peringatan Maulid Nabi, santunan anak yatim, pondok Ramadhan, sholat Idul Fitri dan sholat Idul Adha. *Kedua*, faktor pendukung berupa dukungan dari kepala sekolah, semua guru serta masyarakat dan fasilitas yang menjadikan program ma'had selalu berkembang, sedangkan faktor penghambatnya berupa keterbatasan fasilitas dan kurang antusias peserta didiknya. *ketiga*, evaluasi yang dilakukan dengan sangat baik sehingga nanti akan menjadikan program prioritas islamic boarding school dapat terlaksana dengan maksimal sesuai tujuan.